

# Fiestas: La Peña La Barbacana celebra la XXVII edición de los Premios Barbacanitos

Fecha de publicación: 13/09/2015 0:00

Descripción:





Anoche tuvo lugar la XXVII edición de los Premios Barbacanitos que cada año la Peña La Barbacana otorga a diferentes personalidades de la ciudad. El Alcalde David Lucas fue el encargado de entregar los premios que este año han sido: Premio Humanidad para la Fundación AMAS, Premio a la Profesionalidad a título póstumo para Martín Sánchez Villamiel, Premio en categoría de Deportes para Rafael Martínez Almeida, el premio Entidad Popular para El galán del Jamón y el Premio Persona Popular para Agustín Vargas" Tinín" a título póstumo. En la entrega también participó el Concejal de Cultura, Deportes y Festejos, Agustín Martín.